



POR LUIS SOTO
@LUISOTODAGENDA

Agenda confidencial Coalición impotente

Al puro estilo del "Piojo" Herrera, quien convertía los fracasos de la selección mexicana de fútbol en éxitos, los integrantes de la agonizante coalición "Vámonos de México", perdón, Vamos México, llegaron a la conclusión de que la derrota en las elecciones del Estado de México no los dejó moribundos sino fortalecidos porque consiguieron 3.5 millones de sufragios que les dan potencia turbo para la elección presidencial del 2024.

Entusiasmados por la "descalabrada" que les puso MORENA el domingo pasado en dicha entidad, los **dirigentes nacionales del PRI, el PAN y el PRD, anunciaron la firma de un acuerdo denominado** "La defensa de México continúa", para construir una candidatura a la Presidencia de la República "con la participación y respaldo de todos los ciudadanos". Donde hemos escuchado algo parecido, donde, trata de recordar el respetable. Ah sí, cuando echaron al PAN de Los Pinos, apunta los historiadores. Van a crear un "frente político amplio" de la mano de la sociedad civil, y prometieron que antes de que termine este mes publicarán el "método" para la selección del candidato presidencial de la inexistente oposición para el 2024.

Envalentonados porque la susodicha coalición "barrió y arrasó" a MORENA en Coahuila, "Alito el blandito", dirigente del PRI moribundo, afirmó: "Demostramos al oficialismo que cuando vamos todos juntos, trabajando en equipo, no hay nadie que nos gane". ¡Uy qué miedo! Exclamaron los de Morena. "Las elecciones se ganan con votos, no con

gubernaturas. La coalición Va por México es potente", puntualizó, al tiempo que remarcó: "ningún retazo de Morena tiene cabida" en la coalición "Va por México." (Ahí te hablan Marcelo, acotan los malos). Pero los retazos del PRI podríamos tener cabida en otros partidos, confían aquellos que están pensando seriamente en dejar al tricolor.

Markito el "polkito", dirigente del PAN, respaldó a "Alito" en eso de que la coalición "es potente", y ya encarrerado dijo que "sí es posible ganar la Presidencia de la República en 2024". ¡Qué cochinadas estás consumiendo que te hacen ver visiones, Markito! Exclamó el grupito de los "ultras" del PAN, que obviamente está decepcionado de su actuación, y que advierte que si siguen por ese camino van a terminar como el PRI y el PRD.

El "líder", es un decir, del inexistente PRD, **Jesús Zambrano, también está**

convencido de que la coalición es potente y competitiva, por lo que, dijo: "Iremos juntos en el 2024 de la mano de la ciudadanía". Y sobre la derrota en el Estado de México, hay que reconocer que dijo algo cierto, aunque todo México ya lo sabía: "No se pudo enfrentar la estrategia de elección de Estado, con la intervención grosera del presidente de la República, llamando a votar por los candidatos de su partido, en abierto desacato de las autoridades y violando la Constitución".

Pues dirán lo que quiera los integrantes de la multicitada coalición, pero **a un año de la elección presidencial todo indica que la oposición, unida o desunida, "está pelas"**. O como diría el dueño de Movimiento Ciudadano, **Dante Delgado:** Participar en 2024 con la alianza, es como subirse al Titánic. ¡Tómenla "Alito", Markito y "Chuchito"!

Van a crear un "frente político amplio" de la mano de la sociedad civil, y prometieron que antes de que termine este mes publicarán el "método" para la selección del candidato presidencial de la inexistente oposición para el 2024.